

gesagt. Ich warnte genug, aber sie nannte mich einen Sonnenhasser, verlachte meinen Rath und meinte, sie wüßte es besser. Schwer muß nun das Blümlein für seinen Vorwitz büßen. Es war nur eine kurze Lust, Feldmäuslein, und das Blümchen versprach sich so viel, so viel.“ Er schwieg, seufzte, und versank in ein tiefes Sinnen.

Der Sperling.

„Es ist wieder Frühling! wieder Frühling!“ jauchzten die Blümlein in Feld und Au, hoben lustig die Köpfschen von der Erde empor, und nickten sich grüßend freundlich zu. „Dir ist der Winterschlaf prächtig bekommen,“ sagte das sanfte Himmelschlüsseln zu seiner Nachbarin Zeitlose. „Du blühst schön und siehst kräftig und stark aus!“ „Ja ja,“ erwiderte die Zeitlose, „der stärkende Winterschlummer ist zwar etwas langweilig, jedoch ist er gänzlich unentbehrlich sowohl für mich, wie für das ganze Blumengeschlecht.“